

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



Una niña de 8 años muere asesinada en Sabiñánigo

EFE/ Javier Blasco



Una niña fue asesinada la semana pasada en Sabiñánigo, una ciudad de la provincia de Huesca. La niña se llamaba Naiara y tenía 8 años. Naiara murió por los fuertes golpes que le dio su tío. Este hombre le dijo a la Policía y a la jueza que él había matado a Naiara.

El día que Naira murió la policía cree que pasó esto. Naiara estaba en casa con su tío y dos primas. El tío encerró a la niña en la habitación y le dio una paliza. También le ató los pies y las manos y le hizo ponerse de rodillas. La causa de la muerte fue uno de los fuertes golpes que este hombre le dio en la cabeza.

El tío llamó a una ambulancia para que atendiera a Naiara y dijo que se había caído por las escaleras. En el hospital los médicos vieron que el tío había mentido porque las heridas de Naiara eran muy graves. Entonces los médicos llamaron a la policía. Los médicos tienen que llamar a la policía cuando ven malos tratos.

Los médicos han visto que algunas de las heridas de Naiara son de hace tiempo. Por este motivo la policía piensa que



Concentración. Los vecinos de Sabiñánigo mostraron su dolor y tristeza por la noticia.

la niña fue golpeada en otras ocasiones.

La policía detuvo al tío de Naiara y se lo llevó a Jaca que es otra ciudad de Huesca. En Jaca el hombre habló con la jueza. La jueza le hizo preguntas y el hombre dijo que había pegado a la niña y que también le había pegado otras

veces. La juez también habló con las dos primas de Naiara que estaban en casa cuando fue asesinada. La jueza mandó a la cárcel al asesino. El hombre estará en la cárcel hasta que se celebre el juicio.

Los vecinos de Sabiñánigo están muy tristes por la noticia

de la muerte de Naiara. Muchas personas se juntaron frente al ayuntamiento de Sabiñánigo para mostrar su dolor por este asesinato.

Los vecinos también se preguntan: «¿Cómo ha podido pasar esto?» y «¿Por qué nadie se ha dado cuenta?».

La justicia impide el embalse de Biscarrués

La Audiencia Nacional ha dado la razón a los vecinos y asociaciones que no quieren que se construya el embalse de Biscarrués. Un embalse es una presa artificial que se usa para almacenar agua. Biscarrués es un pueblo del sur de la provincia de Huesca por donde pasa el río Gállego.

Las discusiones por el embalse de Biscarrués duran ya 30 años. El ayuntamiento del pueblo y las organizaciones ecologistas están en contra de la presa porque dicen: «Afectará a la calidad del

agua y al medio ambiente». La Asociación de Riegos del Alto Aragón quiere que se construya el embalse. Esta asociación agrupa a los regantes de esta zona de Huesca que necesitan agua para regar sus campos.

La sentencia de la Audiencia Nacional dice que el proyecto del embalse va en contra de la Directiva Europea del Agua y que falta información sobre el impacto de las obras. Aunque la sentencia se puede recurrir, ahora es muy difícil que el proyecto salga adelante.



Ubicación. Campos en los que se quería construir el embalse.

Cambios en la ayuda a la dependencia

El Gobierno de Aragón quiere que las ayudas a la dependencia lleguen a más gente. Las personas dependientes no se pueden valer por sí mismas y necesitan ayuda de otros para realizar las tareas de su vida diaria.

Esta semana el Gobierno de Aragón ha hecho dos cambios importantes:

-Ha aumentado el dinero de las ayudas para estas personas.

-Ha hecho que sea más fácil cumplir los requisitos para recibir estas ayudas.

Exposición en Caixaforum sobre Europa

El centro cultural y social Caixaforum Zaragoza acoge del 23 de julio al 29 de octubre del 2017 la exposición 'Los Pilares de Europa'. La exposición muestra objetos que van desde la caída del imperio romano hasta la Edad Media.

La mayoría de los objetos de la exposición procede del British Museum, un museo muy famoso que está en Inglaterra. Entre ellos destaca la estatua de un caballero medieval y otras piezas antiguas y muy valiosas.

El tren de la seda parará en Zaragoza

El tren de la seda tendrá parada en Zaragoza antes de un año. El tren de la seda une una ciudad de China con Madrid. Este tren realiza un recorrido de 14.000 kilómetros de longitud y se utiliza para transportar mercancías.

Los chinos ven a Zaragoza como un importante centro de negocios. La ciudad tiene mucha industria y un aeropuerto. Además, está muy cerca de los puertos de Barcelona y Valencia.

El Periódico